

家庭確認、無事終了いたしました。

連休前から実施させていただいた「家庭確認」も、今週で無事終了いたしました。保護者の皆様の中には、例年行っていた「家庭訪問」を楽しみにされていたご家庭もあったことと思います。

しかし、今年度は10連休の影響で授業日数が大幅に削減されたことや、インフルエンザや台風などの自然災害に伴う学年閉鎖や臨時休校等不測の事態に備えなければならないことを考えると、年間の授業時数の確保が非常に難しい状況がありました。また、家庭訪問という形にすることで、保護者の皆様にお仕事を休んでいただくことなく、各家庭にご負担を強いることとなります。これらの理由から、今年度より「家庭確認」という形をとらせていただいたことをご理解ください。

今後も保護者の皆様とは、保護者会や三者面談はもちろんのこと、必要に応じて「直接お会いして対話する姿勢」を基本としてまいりますので、よろしくお願いいたします。



いよいよ中間テストです！

今年度初の定期テストである、第1学期中間テストまで、あと1週間となりました。みなさん、準備は万端ですか？

連休前にテストの範囲表は配られているので、10連休を上手に使って、着実に進めることができたのではないのでしょうか。もし思うように進まなかった人は、残りの1週間で挽回しましょう！

「あと1週間しかない」と思うか、「あと1週間ある！」と思うか、この気持ちの持ち方で取り組みも変わるはずですよ。特に初めて中学校のテストを経験する1年生の皆さんは、「やり切った」という気持ちで当日を迎えることができるようにしましょう。取り組みが中途半端だと、結果も中途半端になります。最後まで頑張り抜きましょうね！



新しい支援員さんをご紹介します。

7日（木）、現在勤務していただいている佐々木直子先生に加えて、新たに飯島佐知子先生が支援員として配置されました。

飯島先生は、村内に住んでおり、以前村役場にお勤めになっていたこともあるとのこと。

飯島先生には、主に希望学級の生徒の学習を支援していただくこととなります。面会でも多くあります。ご自身も中学生のお子様をもつお母さんです。きっと皆さん一人一人の気持ちに寄り添って、温かな関わりをしてくれることと思います。



生徒会、今年のスローガンは「希真勇翔」

10日（金）、生徒会総会が行われました。今年度の生徒会スローガンは「希真勇翔」。全校生徒が希望を持って、真っ直ぐ、勇ましく、未来に向かって飛翔（はばたく）しようという願いが込められています。各委員会、各部活動からは、年間計画や目標が発表され、いよいよ本格的な活動がスタートします。一人一人が生徒会の一員であるという自覚を持って、積極的に活動に参加しましょう。

入賞おめでとう！
～ 各種大会・コンクール等での活躍 ～
【 5/4 今井杯県南中学校ソフトテニス大会 】

- <女子の部>
 - ・第5位 小野愛和さん・大平琴心さん
 - 同 野崎優娃さん・真船姫来さん
(西一中とのペアです)
- <男子の部>
 - ・第5位 田崎真琉さん・藤田煌生さん

<次週の予定>

日曜	主な行事
13月	全校朝会 PTA各委員会(18:30~)
14火	心電図検査
15水	テスト前部活動中止(16:30下校)
16木	テスト前部活動中止(15:15下校) 職員会議
17金	第1学期中間テスト



◇◇ 今週の言葉 ◇◇

成功の秘訣は、
成功するまで続けること。
途中で止めるから失敗になる。

～ どこまでできるか、挑戦しよう！ ～

